
今回市から提出された補

正予算の中で歳出予算とし

て「高齢者などへの検査助

成に要する経費」がありま

した。補正額は1377万2000円

です。「これは、すごい！」

と思って中身を見たところ、

対象者が「65歳以上の高齢者

で市内の高齢者施設に新た

に入所したり、ショートス

テイを利用する方等、およ

そ500人程度」と限定、しか

も期間も1月～3月までと限定

されたものでした。

ここには、国庫から「疾

病予防対策事業費等補助金」

として500万円が投入されて

いますが、本市の補正額と

比べるとその額がいかに少

ないかがよくわかります。

高齢者に対するＰＣＲ検

査に対して予算が付いたこ

とに対しては否定するもの

ではありませんが、あまり

にも少なすぎるのではない

でしょうか？

また、自治体の負担がき

すぎるのではないでしょう

か？

GoToトラベルに対しては、
閣議決定を無視してもすす

めてきておきながら、介護・

医療等、本当にいのちに関

わる部分には、お金が使わ

れ切れていないという国の

政治に、怒りを禁じえませ

ん。

11月には、濃厚接触者や高

齢者・障がい者・医療機関

などの職員や入所者など希

望者に対して、ＰＣＲ検査

が出来る体制を作ってほし

いなどとの要望項目を掲げ

た署名活動を短時間でした

が、取り組みました。党派

を超え、市民の皆さんとと

もに取り組んだ署名は大変

有意義な取り組みだったと

思います。11月26日、478筆の

署名を市長に届けました。

「この数には、重みがある」

とのコメントでしたが、そ

の重みを大切にする市政を

実現していただきたいと心

から思います。

2020年12月11日時点で

①2020年6月分の児童扶養手

当受給者②公的年金等を受

給していることにより、2020

年6月分の児童扶養手当の支

給を受けていない方③新型

コロナウイルス感染症の影

響を受けて家計が急変する

など、収入が児童扶養手当

を受給している方と同じ水

準になっている方などが対

象となります。

＊2020年12月11日時点で未

だ基本給付の申請を行って

いない方で、同日以降に基

本給付を行う方は、両方合

わせて申請を行うことで、

支給が受けられます。
＜お問い合わせ先＞

鎌ヶ谷市役所子ども支援課給付係

047－445-1325

中小法人・個人事業主・農

業従事者の皆さんに、条件

に応じて支給される「持続

化給付金」の申請は、来年1

月15日までとされています。

長期化するコロナ禍のなか、

こちらも再支給（申請期間の

延長）を強く望みます。

ともに頑張りましょう！
枯れ果てたトマトの枝を「切っ

て、土の手入れをしよう」と思っ

ていたところ、ふと気づいたら、

なんと緑色の実が幾つかぷっくり

と膨らんでいました！

なんだか、とても、生命力の強

さを感じて感動してしました。

色々な料理でお世話になりまし

た。ありがとう…
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松原よし子連絡先
電話：047-444‐5730
fax : 047-412‐0430
携帯：090‐3204-4324
ご意見ご要望をご遠慮

なくお寄せください。
コロナウイルス関連で

のお困りごとやご意見も
お寄せくださいさい。

12月会議、12月11日に散会しました。

新型コロナウイルス感染症問題で明け暮れた1年

国のお金の使い方がますます問われます！

ひとり親世帯

「基本給付」の

再支給が決定！

＜無料法律相談会＞

次回は１月１５日
（金）13：30～

（30分毎の予約制）

◆会場◆
鎌ケ谷民主商工会会議室

東葛総合法律事務所の
弁護士が相談に応じます。

毎回、相談が寄せられています。

必ず、下記までご連絡の上

ご予約下さい。
松原よし子携帯

090-3204－4324

補正予算で

ＰＣＲ検査の予算！
国の額少なすぎ？

#ＰＣＲ検査を増やそう！

署名に取り組みました

持続化給付金

についても

再支給を望みます！

うちのトマトちゃん＜号外＞



日本共産党は１２月１５

日、党本部で第２回中央委

員会総会を開催しました。

そのなかで、志位和夫委員

長は、菅義偉政権は、新型

コロナ感染症対策での無為

無策、また学術会議への憲

法違反の人事介入（学術会

議の推薦のうち６人を任命

拒否）についても、アベ政

権を上回る固執ぶり、強権

ぶりをみせていると解明。

何としても次の総選挙では

野党連合政権構想をもって

「政権交代を第一にかかげ

よう」と訴えました。

菅首相は、野党の質問の

意味が分からないのか、意

味のない説明や役人が脇で

文章を作って、それを棒読

みしているだけが答弁とい

う情けない状況が日々暴露

されています。菅氏が官房

長官時代に、警察官僚の杉

田和博副官房長官があの悪

名高き「内閣府人事局長」

を兼ねていたこともわかり、

ここで現在の忖度役人ブー

ムを作ってきたことがほぼ

明らかとなっています。

恐ろしいですね。官房長

官と副長官の二人でアベ時

代からアベックで役人人事

を思うままに操っていたの

ですから。

志位氏は「選挙での野党

共闘だけでなく、共産党を

含めた野党連合政権構想を

もって菅政権を倒すしかあ

りません」と強調。

連合政権の構想を野党が

作るためには、共産党が大

きく躍進することが必要で、

自公政権を打ち破れる力を

つけることが必要というの

は、多くの自公政権打倒を

望む国民の声ではないでしょ

うか。

「そのために、来年１年

間はいつ総選挙があっても

勝ち抜ける力を付けようで

はないですか」といい、新

たに「4月末までの総選挙躍

進特別期間」が提起されま

した。（六輔）

コロナ禍の2020年も幕を
閉じます。来年も宜しくお

願い申し上げます。（編集部）

千葉県木更津市陸自駐屯地に暫

定配備が決まり、住民の反対運動

のなか、今年７月１０日に１機が

配備、同１６日には２機目が配備

され、鎌ケ谷革新懇などは毎月１

０日前後『オスプレイ日本のどこ

の空にもいらない』抗議行動を行っ

ています。

１２月は１１日におこないまし

た。革新懇鎌ケ谷のほか、新婦人

の会、日本共産党、年金者組合、

千葉土建鎌ケ谷、市民の人たち17
人が集まり、宣伝を行いました。

また、白井市、柏市とも接して

いる下総基地（海自のP３Cの

訓練飛行場）に降りること

もあり得るため、鎌ケ谷では、

超党派の「オスプレイいらない！

鎌ケ谷市民の会」を作って、１１

月２２日には、木更津で頑張って

いるオスプレイいらない木更津の

会事務局長の野中晃氏を招いて、

学習会を行いました。（写真は、

講師を務める野中さん）

野中さんは、船橋、八千代、習

志野に次いで、今度は鎌ケ谷でも

「オスプレイいらない」の会がで

きて、私たちも心強いと述べまし

た。（YH記）
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総選挙勝利で政権交代を！

共産党中央委総会 志位委員長が報告

党勢前進と 野党の政権構想を提示

★『伊藤千代子』出版記
念講演会

2021年1月28日（木）13:30～

千葉市生涯学習センター２Fホー

ル（千葉市中央区弁天3-7-7）

資料代５００円。

伊藤千代子は、戦前の治安維持

法で弾圧され、24歳で命を奪われ

た人です。命をかけて侵略戦争に

反対し、主権在民、ジェンダー平

等の社会をめざした日本共産党員

です。講演は、『時代の証言者

伊藤千代子』の著者・藤田廣登氏

です。近く桂壮三郎監督による映

画化も進められています。桂壮三

郎監督は『あんだんて 稲の旋律』、

『校庭に東風吹いて』などの感動

的な作品を作っています。

著者の藤田廣登氏は柏市在住。

『小林多喜二とその盟友たち』

「古川苞－その不屈の生涯』など

多数。

前にも『伊藤千代子』を書いて

いるのですが、新しい資料を駆使

して増補した新版です。

○○情報いろいろ○○
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オスプレイの木更津配備

鎌ケ谷でも抗議

革新懇など新鎌駅前

『しんぶん赤旗』ご購読下さい。

安倍晋三

首相の個人

後援会員を

多数、税金

で招待して

いた「桜を

見る会」疑惑、そして日本学術会

議の６名が菅義偉首相からの任命

拒否もスクープしたのは「しんぶ

ん赤旗」です。コロナの問題での

政府への提案などが満載です。

申し込みは、松原よし子市

議まで。090-3204-4324（会議中
はすぐには出られませんが、折り

返し電話致します）
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